(A 28.11.2021

14 Thüringer Allgemeine

Kaum Verstöße bei Befahrung der Feuerwehr

Ordnungsbehörde war in Ortsteilen unterwegs

Erfurt. Bei der Feuerwehrbefahrung am Mittwochabend ging es dieses Mal in die Ortsteile Windischholzhausen, Niedernissa, Urbich, Büßleben, Linderbach, Azmannsdorf und Vieselbach. Teilweise war aus den Ortschaften die Bitte an die Ordnungsbehörde, die Polizei oder an die Feuerwehr herangetragen worden, dort langzufahren. Die Märchensiedlung in Windischholzhausen ging auf Wunsch der Feuerwehr zurück, da hier immer wieder auf der Straße statt auf den eigenen Grundstücken geparkt wurde und die Drehleiter hier nur schwer oder gar nicht durchkam. Bei der Befahrung wurden jedoch kaum Verstöße gegen die Straßenverkehrsordnung festgestellt. Acht Hinweiskarten wurden insgesamt verteilt, zwei Verwarnungen mit Verwarnungsgeld und zwei ohne Verwarngeld verhängt. "Vielleicht kommt unser regelmäßiger Appell an die Bevölkerung, ordnungsgemäß zu parken, allmählich an", hofft Sicherheitsdezernent Andreas Horn, ad